



## Sommerfest des Kreisverbandes

Am 19. August 2006

rief der Kreisverband zum ersten Sommerfest im Kreis Höxter und viele Teilnehmer folgten der Einladung. Bei „Spanferkel“ am Spieß, reichlich Getränken, Live-Musik und guter Laune gaben sich neben den FDP-Mitgliedern viele Persönlichkeiten aus Politik, Wirtschaft und Kultur ein Stelldichein. Die klare Erkenntnis aus diesem „Event“ ist, dass man es im nächsten Jahr wiederholen wird.

Weitere Bilder siehe unteren Internetverweis!



Aktuelles: [http://www.fdp-hoexter.de/linking.php?Path=./Aktuelles/fdphx\\_aktuelles.php](http://www.fdp-hoexter.de/linking.php?Path=./Aktuelles/fdphx_aktuelles.php)

Weitere Bilder: [http://www.fdp-hoexter.de/linking.php?Path=./Dokumente/Archiv/fdpDB\\_bilder2006.php](http://www.fdp-hoexter.de/linking.php?Path=./Dokumente/Archiv/fdpDB_bilder2006.php)